
平成３１年度 第１回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：平成３１年４月２３日（火）午後３時３０分～午後５時 

場所：佐治町総合支所 ２階 大会議室 

 

［出席委員］９名 

 小谷繁喜、岸田みち代、福安修、岡村裕司、竹内むつ子、杉本淑子、下石聡子 

 無替幸夫、竹村智行 

 

［欠席委員］３名 

 栗谷幹雄、西尾寛茂、福安道則 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、徳永副支所長兼地域振興課長、福田産業建設課長、前田市民福祉課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）平成３１年度地域振興会議開催スケジュールについて 

（２）平成３１年度佐治町総合支所事務担当者について 

（３）平成３１年度佐治町総合支所当初予算について 

（４）その他 

４．閉  会  

 

  



［佐治地域振興会議正副会長選出］ 

  議事に先立ち、正副会長の互選会を開き、会長に小谷繁喜氏、副会長に岸田みち代氏

が選任された。 

 

［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）平成３１年度地域振興会議開催スケジュールについて 

【事務局】資料を説明 

【委 員】地域振興会議の開催は、休日や夜間でも開催できるか。 

【事務局】可能です。 

【会 長】みなさんの都合がどうしても合わないときは、１８：３０からの開催なども考

えていきましょう。 

 

（２）平成３１年度佐治町総合支所事務担当者について 

【事務局】資料を説明 

 

（３）平成３１年度佐治町総合支所当初予算について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】南岸線は、当初、平成２７年度を目途に全線開通する予定だった。「社会資本

整備総合交付金事業費」の予算が３千万円程度と非常に少ないが、重要な道路なので、

早期開通を目指してほしい。 

【事務局】南岸線は、試掘調査の結果、埋蔵文化財が存在することが判明し、発掘調査が

必要となりました。このため、工事が遅れることにより、今年度の工事量が減り、こ

れに合わせて予算も約９千万円から約３千万円に減ったものです。 

【委 員】全線開通は、いつ頃になるのか。 

【事務局】発掘調査終了後３年程度かかりますので、令和４年頃になると考えております。 

 

 

以上、午後５時終了 


